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第１３５１回 例 会  

  令和４年６月２２日（水） 

≪アサヒ飲料・千葉県での 

 CSV及自動販売機の活動≫ 

◇ 点     鐘    藤﨑 康人 会長 

◇ ロータリーソング   それでこそロータリー 

◇ 四つのテストの歌  

◇ お 客 様 紹 介    アサヒ飲料㈱ 首都圏統括本部  

首都圏開発支社 市場開発部 

              プロデューサー 樋口 裕一 様 

              マネージャー  中島 康成 様 

 

 

成田ロータリークラブ 石橋 菊太郎 様  

                       

◇ ニコニコ BOX 

・藤﨑 康人 会長  

≪のこり１回ありますが、会長として１年間例会欠席なく続けることができました。≫ 

 

２０２１～２０２２年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

【 会長 シェカール・メーター 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 コロナ禍でも楽しく有意義な 

クラブ運営をめざして」 

〔会長：藤﨑 康人〕 
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・池田 和彦 会員  

≪先週の木曜日に千葉県トラック協会（会員千葉県 2,500 社）の会長に就任い

たしました。コスモの例会に 10 数年皆勤でしたが、難しくなるかもしれません

がご容赦いただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。≫ 

 

 

 

・萩原 康宏 幹事  

≪1 年間、不慣れですが幹事をやらせていただきありがとうございました。コロナで休会が多く、 

思う存分実力を発揮できなかったと思いますが、これでやっと肩の荷がおりました。1 年間本当に 

ありがとうございました。≫ 

 

・成田ＲＣ 石橋 菊太郎 様  

≪「上町菊屋」御披露目御参集ありがとうございました。美酒佳肴でおもてな

しを致します！≫ 

 

 

 

 

◇ 誕生日 ワインの贈呈  

  小 幡 晋 彦 会員 ≪１２月１５日≫ 

 

◇ 会 長 挨 拶  藤﨑 康人 会長 

皆さん、こんにちは。今年度も残すところ、本日を含めて 2回の例会となり

ました。来週は最終例会で、夜間となりますので、昼間の例会は、本日で最後

です。 

本日のお客様ですが、後ほど、卓話で「アサヒ飲料・千葉県での CSV及自動

販売機の活動」というお話をしていただく、アサヒ飲料株式会社 首都圏統括

本部 首都圏開発支社 市場開発部 マネージャーの中島 康成 様、と、プ

ロデューサーの樋口裕一様です。よろしくお願いいたします。 

また、成田ロータリークラブから石橋菊太郎さま、ようこそいらっしゃいましまた。ごゆっくりし

ていってください。 

先週からの世の中のことについて触れたいと思います。 

いよいよ本日、6月 22日(水)、第 26回参議院通常選挙が公示されました。投開票日は 7月 10日

(日)です。7月 9日まで 18日間、候補者による選挙活動が行われます。街頭宣伝カーによる、候補

者の名前を連呼する運動や、駅前等での候補者の街頭演説で世の中が騒々しくなりますが、新型コロ

ナ患者さんの報告数も落ち着いて状況で、各候補者は、コロナに配慮しつつ、ある程度積極的な選挙

運動が行う事が出来ると思われます。衆議院議員選挙や参議院議員選挙の際は、国内問題、国際問題

について、候補者や政党の責任者等が活発な政策論議が行われますが、現在の日本の問題点とされて

いる、少子高齢化、デフレ問題、労働者の賃金低迷、年金問題、東アジア太平洋の覇権問題、北朝鮮
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問題等に加えて、ロシアのウクライナ侵攻に伴う、安全保障問題、資源燃料価格高騰等物価の問題、

インフレ対策、欧米と日本の政策金利差に伴う円安問題、など、政策や議論の争点が山ほどありま

す。われわれ有権者は、各政党、候補者の政策、人間性をしっかり評価して、選挙に対応しなければ

ならないと思います。通常、選挙公示日は、投開票日の 17日前が通例ですが、今回は、7月 10日の

17日前の 7月 23日（明日が沖縄の「慰霊の日」ということで、国の行事を避けるということで、公

示日が通例より一日繰り上がって、18日前の今日となっている様です。沖縄の「慰霊の日」という

のは、沖縄の日本軍の牛島満司令官と長勇参謀長が自決した日、つまり、沖縄での組織的な戦闘が終

結した日を記念日として、世界平和を祈る日として、沖縄県民の休日となっていて、平和を願う記念

式典が行われています。沖縄県は「慰霊の日」の 6月 23日が休日になります。日本の休日ではな

く、沖縄県独自の休日であることに疑問を抱くかもしれませんが、これには歴史的背景が深く関わっ

ています。 

第二次世界大戦で敗れた日本は、連合国軍の占領下に置かれることになりました。その後、1952年の

サンフランシスコ講和条約によって日本の主権は承認されましたが、沖縄県だけは引き続きアメリカ

の統治下に置かれました。そのため、日本の休日とは別に沖縄県独自の休日が定められたのです。

1972年に沖縄返還が行われると、沖縄県にも日本の法律が適用されるようになりました。「慰霊の

日」は日本の休日ではないため除外されましたが、沖縄県の条例により、沖縄県独自の休日として今

も残り続けています。 

次にロータリー話題に移ります。 

6月 18日(土)佐倉中央ロータリー25周年記念式典が野池尚美会長のもと、幕張のザ・ホテルマン

ハッタンで開催されました。15時から記念式典が行われ、その後、記念講演、記念コンサート、記

念晩餐会と続きました。日本を代表するロータリーのパストガバナーのそうそうたる方々が、出席さ

れていました。来賓祝辞も、日本のロータリーの役員の方々が二人挨拶されたあと、やっと当地区の

梶原ガバナー、という順番でした。出席されたパストガバナーは、当地区以外の方も多く、全国各地

から計 20人以上が出席されていたと思います。参加されたパストガバナーやガバナーの人数は地区

大会よりはるかに多かったのではないかと思いました。このように盛大な周年行事となったのは、チ

ャーターメンバーで、日本のロータリーのポストを歴任されている橋岡パストガバナーがいらっしゃ

るからだと思います。現在、橋岡久太郎さまは、日本のロータリー財団地域コーディネーター補佐を

2019-2022年度務められています。改めて、橋岡パストガバナーのロータリーに対する貢献がいかに

大きいかを知ることが出来た 25周年記念祝賀会でした。 

次に、会長としてのこの一年間を簡単に顧みたいと思います。 

本日で、昼間の例会が最後になります。 

7月、まんぼうが発令された状態での会長スタートとなりました。祇園祭は、2020年に続き 2021年

もコロナ蔓延で中止となり、毎年恒例の祭りを見る会が無い会長スタートの月となりました。7月は

何とか例会が開催できましたが、8月 2日から緊急事態宣言が発令され、9月 30日まで続きました。

その間、例会は、8回分、休会となりました。当初 9月 29日に予定されていたガバナー公式訪問も

延期され、結局 12月 1日に変更となりました。 

10月から例会が再開でき、地区大会も、会長幹事のみ、現地参加でのハイブリッド開催になりま

した。地区大会は行われましたが、盛り上がりには欠けました。 

その後、年末にかけて、コロナ蔓延による例会休会の可能性が考えられたため、クリスマス例会を

1か月前倒しして 11月 17日に開催しました。結局 12月までは、コロナが収まってくれていて、12

月 15日に忘年例会が開催できました。また、年末には、故滝澤政樹会員の卓話を聞くことが出来ま
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した。若いころの滝澤政樹会員の楽しい車漬けの毎日の話を聞くことが出来ました。年が明け、1月

年初は、恒例の名誉会員の小泉市長の卓話も聞くことが出来ましたが、1月 21日から、まんぼうが

再び発令され、3月 21日まで続き、またも、例会は休会となり、3月 25日の 2クラブ合同花見例会

から再開することが出来ました。その後、コロナは、それなりに落ち着いた状況が続き、何とか例会

は開催することが出来ました。残念だったのは、4月に予定していた親睦旅行が、コロナのために、

中止となってしまったことです。次年度は、ぜひ親睦旅行に行けることを願っています。 

あと、残り少ないですが、萩原幹事を始め、理事会メンバーの方々、クラブの会員の皆様には、大

変お世話になりました。コロナでいろいろ予定が中止になったり変更になりしましたが、なんとか一

年過ごすことが出来ました。皆様には大変お世話になりありがとうございました。 

これで会長挨拶を終わります。 

 

◇ 委員会報告その他  

◎ 奉仕プロジェクト統括委員会 岩澤 弘 委員長 

職業奉仕委員会からのご報告です。本年度もポリオ撲滅の為のペットボトル

のエコキャップキャンペーンを行いました。当クラブとナリコーさんのを合算

しまして 630 ㎏が集められました。これによりまして 3 万円をロータリー財団

へ寄付をいたしましたのでご報告をいたします。 

なお、上位 3名は藤﨑会長 61.8㎏、藤﨑祥弘委員長 33.25㎏、加瀬邦雄会員

21.95 ㎏でした。萩原幹事がその次に続いております。大変お世話になりまし

た。ありがとうございました。 

 

◇ ３分間スピーチ 「ロシアによるウクライナ侵攻」について（６） 金井 浄 会員 

 この度のロシアによるウクライナ侵攻は、自由と民主（西側）に対する専制と

独裁の戦いであるという見方があります。 

ウクライナ侵攻が始まる前は西側の確信に揺らぎが出ており、独裁の方が国民

生活にとって優っているのではないかと考える人が増えつつあります。その結果

トランプのようなポピュリストが政権を取るという現象が出現しました。ところ

がロシアによるウクライナ侵攻を見て西側諸国は覚醒しました。その結果いち早くロシアへの経済制

裁に踏み切り、武器の援助と戦費の支援でウクライナを応援しました。小国ウクライナが大国ロシア

と互角に戦っている現実は西側の確信をますます強めています。西側のウクライナに対する武器と戦

費の援助額はロシアのそれを上回っているとの試算もあります。 

独裁の弊害を見せつけたという点で「ロシアによるウクライナ侵攻」は貴重な実例となりました。 

 

◇ ロータリー財団寄付 ピンバッチ贈呈  

ロータリー財団へ寄付をされた、小幡晋彦会員へ 

藤﨑康人会長よりポール・ハリス・フェローの感謝状と 

ピンバッチが贈呈されました。 
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◇ 幹 事 報 告  萩原 康宏 幹事 

■回     覧： 成田 RC 週報・ＰＨＪニュースレター 

■例会案内・変更： 成田ＲＣ 

 ■そ  の  他：  

 

 

 

 

卓  話 「アサヒ飲料・千葉県での CSV 及自動販売機の活動」 

アサヒ飲料株式会社 首都圏統括本部 首都圏開発支社 市場開発部  

マネージャー 中島 康成 様 

私は市場開発部で首都圏地区の担当をしておりますが、千葉県を特に特化して

担当をしております。私達は弊社の商品をただお届けするのではなく、皆様の健

康の為や、地域にお役立ちをしながら商品をお届けしようというビジョンのもと、

取り組んでおります。 

健康、環境、地域共創という３つの重点活動をさせて頂いております中で、地

域共創の部分を発信させて頂けたらと思います。 

我々は商品をご愛飲頂いている皆様に、商品を好んで頂くのと同時に子供食堂への支援や、小学校

や幼稚園などに出向いて商品の説明をしたりという食育活動もさせて頂いております。 

また、自動販売機を通じて当社商品をお届けしながら、安心安全の為の防犯カメラ付きの自動販売

機や、災害用の自動販売機などをお勧めして、地域のお役に立てるよう活動しております。 

特に千葉県での取り組みを強化しており、首都圏支社の管轄の中で、千葉県がとくに成田がアツい

ということを私達は活動しながら実感しています。千葉ロッテマリーンズの盛り上がり、成田の新市

場、成田空港、国家戦略特区であること、この４つに強調されていると思います。 

千葉県での地域共創の活動事例としましては、千葉県庁が発信されている SDGｓパートナーという

ところに参画させて頂いていること。神崎発酵の里で、弊社のカルピスが発酵商品なのでオリジナル

ドリンクを作ったりという活動などがあります。 

また、千葉ロッテマリーンズのオリジナルラッピング自販機を３つ

のパターンで作らせて頂き展開しております。この自販機を置くだけ

で千葉ロッテマリーンズの応援になりますのでご検討頂ければ幸い

です。もし既に５年前１０年前から自販機を置いていらっしゃる方が

いましたら、新しい機械に交換しますと電気代の削減にもなります。 

他にも、自動販売機でできる地域共創として、千葉県庁と千葉県警

とアサヒ飲料の３団体で防犯協定の締結をさせ頂きました。自動販売

機の中に防犯カメラを入れて、安心安全で住みやすい街づくりに貢献

する取り組みをしております。 

また、自然エネルギー、再生エネルギーの使用を促されております

ので、グリーン電力を使用した自動販売機にも取り組んでおります。 

Wi-Fi 対応の自動販売機もございまして、防災の情報を流せたり、地域の情報を流せます。地震など

の災害の時に利用できる自動販売機もご利用を検討頂ければと思います。 
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当社の商品を自動販売機を通じてお届けする

ことで、皆様の笑顔や健康の貢献をしていきな

がら、アサヒ飲料が千葉県で成田で必要とされ

るような企業として活動していきたいと思いま

す。引き続きご支援の程宜しくお願い致します。

本日は貴重なお時間を頂きありがとうございま

した。 

 

 

 

◇ 点     鐘  藤﨑 康人 会長 

 

☆ 本日のお料理  メニュー  

    

 

 

 

 

 

 

2022-23 6 月 臨時理事会 議事録 

１．日  時： 令和４年６月８日（水） １３：３０～（例会終了後） 

 

２．場  所： ホテル日航成田   

 

３．議  題 １： 日航ホテル昼食費の値上げの件（2310 円→2500 円 最低保障 40 食）  

          →了承 

 

       ２： 「祭りを見る会」（7 月 8 日開催）予算案 

           早めに次期会員名で配信 了承 

 

３： 千葉ロッテマリーンズ カップ 2022 後援依頼の件 

    ３万円協賛金毎年 了承 

 

４： スポーツフェスティバル協賛の件 

   （10 月 8 日 土曜日開催 成田市スポーツ振興課 2 万円） 

    協賛金２万円 了承 
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５： 2022-2023 予算案の件  

修正点発表（人数の変更、数字の変更）等 了承 

 

       ６： 推奨ロータリー細則 第５節の任期について 

コスモでは決めていない→ 現状維持 

 

４．出席者（敬称略・順不同） 

 

神谷、藤﨑(康)、田中、大竹、長谷川（浩）、高木（信）萩原、城之内 山本（豊） 

岩澤、飯島（栄）、村島、青木、藤崎（政）吉岡（オブザーバー参加） 

 

以 上 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 ６ 月 ８ 日 ６８名 5 名 38 名 2 6 名 2 名  6 0 . 6 1 ％ 

本 日 例 会 ６月２２日 ６８名 5 名 32 名 2 3 名 12 名 6 5 . 6 7 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  

 


